

Liebe Bürgerinnen und Bürger!

Wir sind bestrebt, für Sie die modernste Internet-Infrastruktur zur Verfügung zu stellen. Daher haben wir mit der Fa. Kabelplus Kontakt betreffend den Ausbau des Glasfasernetzes im nord-östlichen Teil von Eggenburg aufgenommen. Wir möchten Sie auf diesem Weg über die nächsten Schritte informieren.

Als wirtschaftliche Grundlage für die Errichtung des Glasfasernetzes hat Kabelplus die Vorgabe einer Anschlussquote von 60 % der versorg baren Liegenschaften im Versorgungsbereich. Sollten wir jedenfalls diese Quote bis spätestens **Ende Jänner** erreichen, könnte Kabelplus **Anfang Juni** mit der endgültigen Aktivierung der Glasfaseranschlüsse beginnen. Erste Informationen zu dem Produktangebot von Kabelplus entnehmen Sie bitte den beiliegenden Blättern.

Sollten Sie weitere Fragen haben, kontaktieren Sie bitte den Mitarbeiter von Kabelplus, Herrn Rene Pareis, 0676/81033798 oder rene.pareis@kabelplus.co.at. Er wird Sie über die technischen Möglichkeiten, die Anforderungen sowie die Kosten informieren.

Sollten Sie konkretes Interesse an einem Glasfaseranschluss haben, füllen Sie das beiliegende Infrastrukturerrichtungsformular aus und senden es bitte **bis spätestens 31.01.2023** unterschrieben an die Stadtgemeinde retour.

Mit freundlichen Grüßen



Der Bürgermeister

Georg Gilli